

はらなほこ市議会報告

2018年8月

暑さの厳しい日が続いていますが、いかがお過ごしでしょうか。6月市議会で取り上げた質問を報告します。

子どもたちの荷物が重すぎる!! 荷物の重量化問題 小中学生の負担軽減へ

子どもや保護者から「登下校時の荷物が重すぎる」との声をききます。教科書のページ増加、大判化が進んだことが原因です。市内のある中学校で鞆の重さを測定したところ、重い生徒で9.9kg、平均では7.5kgにもなりました。専門家は「小中学生は体の重要な成長段階であることから、荷物は体重の15%以下の重さに」と警鐘を鳴らしており、絵具や習字セットなど重い道具は

分散して持ち帰る、必要のない教材、教科書を学校に置いて帰るなど具体策を検討していくことを求めました。

市は、学校に教科書を置いていく対応を含め、負担軽減策を図る方針を示しました。【その他の質問】 ●学校給食への異物混入について ●業務委託に関連して

引き続き、みなさんの声を届けてがんばります！

はらなほこプロフィール

1980年岐阜市生まれ。方県小学校、岐北中学校、長良高校、立命館大学文学部史学科卒業。保険医協会事務局を経て、大須賀しずか議員事務所勤務。2014年岐阜市議会議員補欠選挙で当選。現在2期目。

ご意見ご要望をお聞かせください。くらしと市政のご相談はいつでもどうぞ